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Статья посвящена проблеме выявления движущей силы общественного развития, воздействующей через 
систему правового регулирования, возможности придания роли такой силы равновесию как базовому ак-
сиологическому императиву. Раскрыты особенности понимания и содержательного наполнения механизма 
обеспечения равновесия системы конституционного регулирования применительно к общественным отно-
шениям, возникающим в связи с осуществлением предпринимательской деятельности. Сделан вывод о том, 
что обеспечение устойчивости системы бизнес-общество-государство невозможно без внедрения в практику 
конституционного строительства различных системообразующих содержательно наполненных элементов, 
выступающих в качестве цементирующих составляющих системы конституционного регулирования пред-
принимательской деятельности. В статье изложены рекомендации по выстраиванию отношений в системе 
бизнес-общество-государство с учетом достижения цели сохранения стабильного развития общества.
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The article is devoted to the problem of identifying the driving force of social development, acting through 
a system of legal regulation. Equilibrium as a basic axiological imperative is called such a force. The features of 
understanding and meaningful filling of the mechanism for ensuring the equilibrium of the system of constitutional 
regulation by the example of entrepreneurial activity are revealed. It is concluded that ensuring the sustainability of 
the business-society-state system is impossible without introducing into practice the constitutional construction of 
various system-forming elements that act as cementing components of the system of constitutional regulation of 
entrepreneurial activity. The article provides recommendations on building relationships in the business-society-state 
system, taking into account the achievement of the goal of maintaining stable development of society.
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